
質
問
順
序

質問者
（議席番号）
（会派名）

質問の要旨
質問
相手

①国東市内の小・中学校及び義務教育学校における欠員状況について。
・代替措置を含めた欠員の職名と人数。

②国東市内の小・中学校及び義務教育学校における支援を要する児童・生徒
数について。
・小・中別の人数と全児童数・全生徒数に対する割合。

③特別支援教育支援員と学習支援教員の配置総数と希望総数、希望通り配置
された学校数について。

④国東市内の小・中学校及び義務教育学校における不登校傾向の児童・生徒
数について。
・小・中別の人数と全児童数・全生徒数に対する割合。

①2021年度時間外在校等時間調査の結果について。
・ひと月当たり平均45時間以上と80時間以上の教員数と全教員数に占める割
合を小・中別に。
・年360時間を超えた教員数とその割合を小・中別に。

②休憩時間に勤務した時間の実態把握について。

③持ち帰り仕事の時間の実態把握について。

④部活動の地域移行について。
・今後の行程や取り組みの計画。

①アンケートの結果に対する考えについて。
・20歳で開催しようという考えはなかったのか。

②５月９日実施の国東高校生と市長等の意見交換について。
・内容。
・生徒の反応及び感想。

③その他の当事者への説明について。
・国東高校に通っていない18歳の人に対する説明。
・19歳の人に対する説明。

④18歳成人式のあり方について。
・今年度ではなくなぜ来年度なのか（20歳・19歳成人式との整合性）。
・「翌年のゴールデンウィーク中の実施」に決定した経緯。

①2年間実施した評価委員会の評価は。

②一般の授業への影響は。

③自主的に民間学習塾に通う生徒との平等性は。

④市報くにさき№192へ令和3年度国東市学力調査結果を掲載した目的は。

①今後、屋外トイレの新設・改装の計画は。

②各課で市内情報共有しながら計画しているのか。

③旧上国崎小学校グランドのトイレは残せないのか。

①制度改正の内容は。

②職員の新採用に係る影響は。

③全職員を対象に定年の制度改正のアンケート調査が必要では。

④一般市民への退職者世代への支援は。

3
地方公務員の定年を65
歳とする制度について

市長

2
石川　泰也
（6番）

（緑風会）

1
中学校　放課後英語学
習事業・学習塾事業に
ついて

教育長

2
屋外トイレの新設・改
装について

市長

学校現場の働き方改革
について

教育長

3 国東市成人式について 市長

令和4年第2回国東市議会定例会　一般質問予定表

■6月16日（木）

質問事項

1
瀧口　由美子

（2番）
（市改ク）

1
教育環境の整備（人的
配置）について

教育長

2
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令和4年第2回国東市議会定例会　一般質問予定表

■6月16日（木）

質問事項

①高齢者のゴミ出し支援の現状はどうなっているのか。集積所まで近隣の助
け合いによるゴミ出しが実現している地域はあるのか。

②ゴミ出し困難な世帯への自宅収集を実現すべきではないのか。

③現在のゴミ袋よりも小さいサイズの物を作れないか。10ℓ程度の大きさがあ
ると生ゴミを出す家庭では助かるのではないのか。

④物価高騰の中でゴミ袋価格の値下げをすべきではないのか。全世帯への支
援になり、市民生活支援に大きな効果になると思うが。

①消防団員の報酬引き上げについて。
・現在21,000円を36,000円に引き上げをできないのか。
・出動手当についても国の基準へ引き上げる計画を予算化すべきではないの
か。
②行政区による消防業務への負担がある地区はあるのか。

①水田活用直接支払交付金の見直しによって、国東市ではどの程度の影響に
なるのか。金額と面積・農家戸数について。

②市長は国に対して制度見直しを撤回するように要求できないのか。

③既に畑地化している農地で、名目上、水田となっているものはどの程度あ
るのか。

④農業資材の高騰による生産費・流通経費負担増で農家経営は大きな打撃と
なる。国・県の支援はどの程度あるのか。市の対応はどうするのか。

1
学校運動場の照明につ
いて

①小学校の運動場は災害時の避難先として重要な役割を担っている。仕様書
の変更や災害対策設備として必要最低限の照明施設を設ける考えはないか。 市長

教育長

①生産原価（肥料代）高騰について考えられる対策はあるか

②2050年、みどりの食料システム戦略について今後の方針は

3 地場企業育成について

①現在行われている創業支援に加え、地場企業の人材育成につながる事業を
実施できないか。

市長

4
坂本　隆之
（3番）

（自民党）
2

強い農業生産者の育成
について

市長

2 消防行政について 市長

3 農業政策について 市長

3
白石　德明
（7番）

（共産党）

1 ゴミ行政について 市長
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①小規模集落、山間周辺部の維持管理と活性化について。
・高齢化が進む中で地域の草刈りや地域の管理を将来どのようにしていくの
か。
・地域コミュニティをどのように維持していくのか（回覧板等の配布物・地
区行事等は）。
・有償・無償のボランティア制度の導入の考えは。
・増加し続ける空き家対策で、小規模集落等への移住優遇制度の創設は。

②地域交通について。
・路線バス廃止地域が拡大する中で、交通弱者が拡大している。将来に向け
た対策は。
・国東市独自の地域交通（市営交通）の検討が必要なのでは。

①これまでのコロナ感染症対策事業の職員間の総括と検証と情報の共有につ
いて。

②肥料コストの低減対策や農家・漁業者への燃料油の軽減対策について。

③「事業復活支援金」について及び今後、国や県へ直接申請を行う補助事業
の告知の方法について。

①市有林の整備の進捗状況について。

②共有林の行政区への譲渡の進捗状況について。

③林内作業の安全と効率化を図る為の作業道開設と管理に対する考え方につ
いて。

④森林環境譲与税の有効活用について決めるまでの手続きや、事業内容の決
定プロセスは、どの様に考えているのか、について。

⑤里山・里海復活プロジェクトは、その後どう進捗しているのか。このプロ
ジェクトに森林環境譲与税は活用できないか、について。

①アフターコロナの観光客の誘致をはじめとする観光振興策についての考え
は。
・地方創生臨時交付金の活用。
・ＰＲの方法や関係団体・企業等との連携は。

②観光振興の為のインフラ整備について。
・安国寺への進入道の拡幅。
・上成仏～文殊～岩戸寺への市道の整備（大型バスの運行をスムーズにする
ため）。

3
アフターコロナの観光
と関連産業の再生方針
について

市長

2

萱島　祥彦
（4番）

（市民ク）

1

新型コロナウイルス感
染症対応地方創生臨時
交付金関連対応と方針
について

市長

2
今後の森林整備の方針
と森林環境譲与税交付
金の活用方針について

市長

令和4年第2回国東市議会定例会　一般質問予定表

■6月17日（金）

質問事項

1
野田　忠治
（10番）
（新世会）

1
持続可能な国東市の実
現について

市長
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令和4年第2回国東市議会定例会　一般質問予定表

■6月17日（金）

質問事項

①子宮頸癌ワクチンの定期予防接種について。
・実際の接種までのスケジュールは。
・今回からは、向こう３年間まで、接種対象者でない年齢層まで無償で接種
することができるが、今後の広報活動の進め方は。
・接種できる医療機関との調整は進んでいるのか。
・副作用についての調査等は、どのように進めるのか。

②高齢者の肺炎球菌ワクチンの定期予防接種について。
・これまでの接種率向上に向けた取り組みの紹介を。
・接種期間を逃した人への対応について、どう勧奨したのか。
・国東市ホ－ムページに、引き続き令和元年度から令和5年度まで接種したこ
とがない人に対し、5歳刻みで接種期間を延長しているが、詳しい説明を。
・再接種の必要性について、どう考えているのか。

①大分県や国東市の新型コロナ感染者数が少しずつ下がり始めてきている
が、要因はどの様に考えているのか。

②県下では、低年齢の感染者数が下げ止まりだが、ワクチン接種との影響は
どの様に考えているのか。国東市でも副反応等の実態調査をしているのか。4
回目を実施する医療機関の調整はどの様に進めているのか。

③感染者の自宅待機等について、どのような仕組みになっているのか。

④子供が陽性者になり、保護者も休暇を取らないといけないこともあると思
われるが、どのような支援をしているのか。

⑤現在、市役所や公共機関での会合等に制約があるようだが、解除の見通し
は立っているのか。

⑥以前は高齢者に対してタクシー券の交付を行っていたが、４回目の接種時
は、どうするのか。

⑦感染者に対する医療や介護を実施した後の防護服の処理はどの様な経路で
処分しているのか。

2
新型コロナ対策の推進
について

市長

3
吉田　眞津子

（9番）
（市改ク）

1
各種予防接種の推進に
ついて

市長


